

Estimado/a amigo/a:

Desde que iniciamos el apasionante camino que tenía como meta volver a llevar la voz de Andalucía al Parlamento de España, hemos ido encontrando a numerosas personas que estaban dispuestas a colaborar con nosotros en esta hermosa tarea.

Nos encontramos satisfechos por haber alcanzado nuestra meta y hemos de reconocer que su inestimable aportación ha contribuido en gran medida a hacerlo posible.

Con estas letras deseo hacer llegar a todos y cada uno el reconocimiento del Partido Andalucista y por mi parte un fuerte abrazo de agradecimiento y de ánimo.

Aún nos queda mucho camino que recorrer para lograr mayores cotas de poder político para el pueblo andaluz y confío en poder seguir contando con esa colaboración en este ilusionante objetivo.

Sea por Sevilla y por Andalucía.

Noviembre de 1989

Alejandro Rojas Marcos